

México, segundo lugar entre 29 países con la mayor movilidad laboral (El Financiero 20/06/11)

México, segundo lugar entre 29 países con la mayor movilidad laboral (El Financiero 20/06/11)(Zenyazen Flores) Lunes, 20 de junio de 2011 México ocupó el segundo lugar de 29 países con el índice de movilidad más alto, al sumar 125 puntos, lo que significa 23 puntos por arriba de la media (102 puntos) y por encima de naciones como Japón (101), Estados Unidos (102) y Argentina (112), durante el segundo trimestre de 2011, revela un estudio de Randstad. India es la nación que ocupa el mayor puntaje en movilidad laboral, con 146, mientras que países como Alemania, Holanda, Dinamarca y Luxemburgo ocupan los últimos lugares y puntajes menores a cien. El Índice de Movilidad Laboral, elaborado por la firma de capital humano, explica que el constante movimiento de las personas en los empleos se debe a que los mexicanos están en búsqueda de un mejor trabajo, seguido del temor a ser despedidos y la búsqueda activa de un empleo nuevo. Según el estudio, entre las razones que tienen los mexicanos para cambiar de trabajo está la búsqueda de mejores condiciones laborales, con 37 por ciento; a circunstancias organizacionales, con 33 por ciento, y a insatisfacción con sus empleadores, con 22. Al final quedan las ambiciones vinculadas a la carrera profesional (17 por ciento), ambiciones personales en el área de Management (15), deseo personal de un cambio (13), circunstancias personales (8), y la insatisfacción del empleador con el empleado (2).